
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  17 del mese MARZO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Progetto vincitore Piazza Martiri d’Ungheria 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P  DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  DA REMOTO entra 16:00 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  DA REMOTO entra 15:50 

6 NASO Agostino Componente P P  DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente P P  DA REMOTO 

10 CURELLO Antonio Componente P P   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

13 PUGLIESE Laura Componente P P  DA REMOTO 

14 SANTORO Domenico Componente A P  DA REMOTO 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ DA REMOTO 

16 RUSSO Giuseppe Componente P P   

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado        Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 
Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 
seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Il Vice Presidente Termini, chiama l’appello in prima convocazione alle ore 15:30 e non essendoci 

il numero legale dei commissari presenti in aula, lo rinvia alle ore 15:45 in seconda convocazione. 

Il Presidente Corrado, apre i lavori in seconda convocazione  e comunica ai presenti che, nella 

seduta odierna, non saranno presenti il Rup, L’Assessore ai LL. PP., il Dirigente ed il progettista, 

per discutere in merito  alla riqualificazione di Piazza Martiri d’Ungheria in quanto impediti da 

diversi obblighi lavorativi ed istituzionali. 

Il Commissario Termini, afferma che, come Commissione non vi è stata la possibilità di tracciare 

delle linee guida al fine di rappresentare le esigenze del posto e le aspettative della cittadinanza. 

Termini elenca una serie di aspetti che a suo avviso sono stati trascurati. “ … Chi ha ideato il 

progetto, ha tenuto conto del fatto che l’area comprende 4 scuole ed uffici?, inoltre si sarebbe 

potuto valutare l’abbattimento del muro della scuola che comprende via S. Maria dell’Imperio e la 

piazza, al fine di snellire la viabilità. E’ stato previsto un piano del traffico? È stata valutata la 

possibilità di ospitare grandi eventi e manifestazioni? Altra aspetto importante, è la mancanza  di 

identità della piazza, non è stato previsto un monumento che dia un senso di appartenenza alla 

città. Infine, vista l’importante somma di 1 milione di € si sarebbero potuti realizzare 2 bagni 

pubblici, magari dislocati alle estremità della piazza… “. Afferma il Commissario. 

Il Commissario Pilegi, comunica di aver partecipato alla presentazione del progetto e di aver avuto 

modo di verificare con soddisfazione che questo, corrisponde a determinati criteri Europei. Il muro 

di cinta delle scuole Garibaldi-Don Bosco, invece è stato lasciato. Il Commissario afferma che la 

piazza assumerà un aspetto bello e fruibile. 

Ultimati gli interventi dei Commissari, il Presidente procede con la disamina di un documento da 

cui si evincono i costi che dovranno essere sostenuti per i vari interventi di rifacimento della piazza. 

 

Il Presidente chiude i lavori  alle ore 16:35 e comunica che tale discussione proseguirà nelle 

sedute successive 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 17/03/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.      

        Emanuela Calderone       

         Il   Presidente  la 2^ Commissione 

           Maria C. Corrado 

 

   


